

Ausschussmitglied Ritter:

Wie ist der Sachstand bei dem Projekt „fifty/fifty“?

Verwaltung:

Das Projekt wurde 2000 – 2003 an fast allen Schulen durchgeführt. Ein großer Erfolg wurde Dank der Unterstützung einer Lehrerin, vor allem an der Geschwister-Scholl-Hauptschule, erzielt.

2004 – 2007 hat sich nur noch die Theodor-Heuss-Realschule an dem Projekt beteiligt. Für diesen Zeitraum wurde noch keine Abrechnung durchgeführt.

Allerdings rechnet sich die Ersparnis nicht mehr, da der Personalaufwand zu hoch ist.

Ausschussmitglied Hauck bestätigt die Aussage der Verwaltung.